

## Gymnasiasten halten ihre Französisch-Diplome in Händen



■ **Koblenz.** Seit dem Schuljahr 2005 können Schüler die französischen Sprachdiplome Delf scolaire A 1 bis B 2 erwerben, die das französische Bildungsministerium vergibt. Es handelt sich um standardisierte und in der ganzen Welt anerkannte, staatliche französische Sprachdiplome. Das Max-von-Laue-Gymnasium in Kob-

lenz ist zudem seit dem Schuljahr 2010/11 Prüfungszentrum für den Frühlingdurchgang von Delf-Prüfungen im nördlichen Rheinland-Pfalz. Zum Januartermin 2012 haben insgesamt 56 Schüler erfolgreich das Delf-Diplom abgelegt. 36 Schüler haben das Niveau A 1 und 20 das Niveau A 2 mit zum Teil sehr guten Ergebnissen

bestanden. Nun hatte das französische Kulturinstitut die Diplome an das Max-von-Laue-Gymnasium weitergeleitet und es war soweit: Der kommissarische Schulleiter Detlef Auschrat konnte den erfolgreichen Schülern feierlich ihr Diplom überreichen und sie zu ihrem Erfolg beglückwünschen.